

PETRA ANNEMARIE SCHLEIFENHEIMER



## ATELIER PAS

Königstraße 145

90762 Fürth

Tel. +49 911 974 55 211

[www.pas-kunst.de](http://www.pas-kunst.de)

[hallo@pas-kunst.de](mailto:hallo@pas-kunst.de)

## Presseinformation

### Die Kunst und der Virus: Lockdown brachte die Wende ins Atelier PAS

(Fürth, 16. April 2020) Die Nachricht vom Lockdown erreichte Petra Annemarie Schleifenheimer in Freiburg, wo sie an der OPEN ART, einem überregionalen Kunstevent teilnehmen wollte. Auf einem zentralen Platz der Stadt hatte sie vor, ältere Menschen nach ihren Lebenserfahrungen zu befragen, während sie quadratische Grannys in den Farben der OPEN ART häkeln wollte. Doch dann kam der Lockdown! Die Straßen waren auf einen Schlag wie verödet, die Atmosphäre gedrückt, kein Mensch mehr unterwegs. Es blieb nichts anderes als der Heimweg nach Fürth.

Die Viren kommen!

Und dann kamen sie, die Bilder der Viren. Auf allen Kanälen. In Dunkelrot, Orange, Gelb, Violett. Neue Wolle musste her. Sofort! Und jetzt werden keine geordneten Grannys mehr gehäkelt, sondern kleine, fast schon hinterhältige Provokateure, von denen manche so harmlos ausschauen, dass sie fast zum Kinderspielzeug taugen. Wollknödel mit Krönchen. Viren. Viren mit kleinen Rüsselchen.

Am Rande ballen sie sich zusammen

Die Grannys bringen es inzwischen auf knapp zwei mal zwei Meter. Doch am Rande des Werks wachsen immer mehr der inzwischen fast liebevoll als Viren bezeichneten Merkwürdigkeiten heraus. Auf der Fläche finden sich nur einzelne Exemplare, aber am Rand, da ballen sie sich gern zusammen. Sie engen uns immer stärker ein. Unser gesamtes Fühlen, Denken und Handeln steht unter dem Zeichen der Viren. Die vertraute Ordnung ist in Frage gestellt.

Mehr Informationen zu diesem Projekt finden Interessierte online: [www.pas-kunst.de/bisher](http://www.pas-kunst.de/bisher)  
Petra Annemarie Schleifenheimer erreichen Sie via E-Mail [hallo@pas-kunst.de](mailto:hallo@pas-kunst.de) oder unter Telefon 0911 974 55 211.

Bildmaterial, Fotos von Petra Annemarie Schleifenheimer:

[virus-aus-dem-atelier-pas.jpeg](#):

Der Virus inspiriert und bietet zugleich eine Möglichkeit, sich mit ihm aktiv auseinanderzusetzen.

[viren-stellen-die-ordnung-in-frage](#):

Nichts bleibt, Verbindungslinien werden aufgebrochen, neue Zusammenhänge entstehen.